

ふれあいうんどうかい♪

5月29日(土)東山公園『荒池ひろば』にてふれあいうんどうかいが開催されました。

青い空の下、木々や芝生の緑が鮮やかに輝いて、本当に清々しい陽気でしたね。

さて皆さん準備OKですか？それでは開始します♪
始めに**年少・黄組『親子ダンス』**です。親子手をつないで楽しくダンスができました。

そして、**年中・赤組『かけっこ』**、**年長・青組『バトンリレー』**では、かなり白熱しましたね。

みんな最後まで一生懸命頑張ることができましたよ。

さて、今度は**年中・赤組『体育器具』**、**年長・青組『ダンス』**です。年中さんの体育器具では、平均台と鉄棒の前回りが難しかったけれど、みんなしっかりできました。

年長のダンスは元気いっぱい！とても楽しく踊りましたね。

その他にも、親子競技、未入園の親子体操、小学生の玉入れ、保護者つなぎなど、盛り沢山のプログラムを楽しめました。

最後に一人ずつ先生からメダルをいただきましたよ。よかったですね♪

<年中組 かけっこ のスタートです!!>



よく頑張りました～!!!

栄光八事新聞

7月23日 金曜日

編集だより

父子ふれあいデー

4月29日(木)

父子ふれあいデーがありました。

毎日忙しいお父さん!! なかなかお子様方と遊ぶ機会も少ないですね。



そんなお父様方のために、春の爽やかな陽気を感じつつ、お子様と一緒に自然あそびを楽しんでいただくとう企画致しました♪

さて、集合場所は『**庄内緑地公園**』ですよ～!今回もネイチャークラブのインストラクターの方々に様々な自然あそびを教えていただきました♪

今日はお父さんと一緒に色々なことが学べて嬉しかったですね。

牧野ヶ池緑地公園に行ってきました。

5月14日(金)牧野ヶ池緑地公園へ園外保育に行つて参りました。

先週予定していましたが雨天により延期となっていましたので、子どもたちは首を長くして待っていました。その想いが通じたのでしょうか、この日はとても良いお天気になりました! さて、牧野ヶ池緑地公園には楽しい遊具がたくさん!!!! お友だちと順番を守って遊べました♪



青空の下、伸び伸びと過ごすことができ本当に良かったですね!

園環境etc.～さかぬくんが来ました～

もうお気づきかと存じますが、幼稚園の玄関に大きな水槽が置かれ、さまざまな川魚が泳いでいるのをご覧になられましたでしょうか? 水槽の中を覗いてみると、いろいろな生きものが元気に泳いでいます。どんな生きものがいるのかわかりますか?



幼稚園では、生きもの名前を自分で調べられるようになっています。ぜひ調べてみて下さいね。

子育てコラム「ならぬものはなりません」

最近テレビ、ラジオで世相を正す教育広告が流れています。

「きちんとしかり、ちゃんとほめよう 困った大人にしないために・・・」というものです。

映像、ポスターでは、父子が電車の座席で間隔を空けて座り、二人とも片足を広げてあぐらをかく、傍若無人な姿を風刺しています。

かつての日本人は、生活の型やしつけに厳しく、世界から最も礼儀正しい民族と賞賛されていました。「公衆道徳」とは、まず周りの人に迷惑をかけないという利他の精神です。

また江戸時代には、「ならぬものはなりません」という武士道もあり、しつけはいつの時代でも理屈ぬきで型から教えていました。

幼児期から社会でのルール、礼儀、道徳をお子様方から魂へ吹きこんでください。

まず「ならぬものはなりません」という善悪のけじめから始めましょう。

園長 岡田 勝彦

栄光八事幼稚園
EIKO Information

50周年記念事業一冊書出版
環境教育実践
～未来へのとびら～

詳細はコチラ▶

園庭開放
5月12日スタート!

詳細はコチラ▶

フレンド幼児教室

友だちづくり、
集団あそび。

心身ともに健やかに成長、
発達されることを
願って開かれる教室です。

詳細はコチラ▶

ハンドブックご案内

幼稚園にハンドブックを見にきませんか?
お子さまの成長に大切なものがわかります。

詳細はコチラ▶